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「学⽣である今」を
「獣医師である未来」

のために

JAVSは

⼈・可能性・未来
をつなぐ場所

日本獣医学生協会

⼈
全国の獣医学⽣が繋がる
イベントは交流を⽣み、
情報や意⾒交換の場となる

可能性
交流を通じて、

「新しい価値観,⼈との出会い」
「それぞれの将来のきっかけ」

を作る 未来
獣医学⽣として

それぞれの質の向上を図り、
将来獣医学領域において
活躍できる⼈材を送り出す





‐目次‐

１．目次  
２．会長挨拶
３．支部ブロック構成

北ブロック紹介
東ブロック紹介
西ブロック紹介
南ブロック紹介

４．全国イベント紹介
５．局紹介

外務局
事務会計局
IVSA-J局

６．OB・OGインタビュー
８．アンケート企画
10．謝辞



会長挨拶 
 
日本獣医学生協会(JAVS) 
第19期会長 
岩手大学4年　二反田圭佑 

新入生の皆様ご入学おめでとうございます。

日本獣医学生協会 (JAVS)の第19期会長を務めます、たんだこと二反田圭佑です。

我々JAVSは、前身である全国獣医学生交流会の

「獣医学生同士のつながり作りと、獣医学生のための情報、意見交換の場の提供」

という理念を受け継ぎ、互いに切磋琢磨し合いながら 19年目に突入しました。

令和４年に愛玩動物看護師が国家資格となり、

我々はよりチームとして動物と向き合えるようになりました。

獣医学生のつながりはもちろんのこと、より幅広い交流の場を設け、

獣医師として世に出た際に質の高いチーム医療を提供できる

そんな基盤を皆様と作っていきたいと思っております。

これから先皆様は6年かけて動物を治療するための

知識や技術を身につけて行くことでしょう。

そして多くの学びから獣医師は動物を通して人を幸せにする職業である

ということに気づくでしょう。

動物とその飼い主さんの幸せのためには、

コミュニケーションを通じ我々はより多くの情報を得て

それぞれのニーズに合わせた治療を行っていくことが求められます。

JAVSではそのコミュニケーション能力を高める機会がたくさんあります。

大学は自身のやる気によっていくらでも楽しくすることができる場だと

私は考えております。

是非とも皆様の積極的なご参加をお待ちしております。

一緒に楽しいJAVSを作っていきましょう！

 
日本獣医学生協会 (JAVS)
19期会長　二反田圭佑



全国17大学それぞれの大学に支部があり、
地域ごとにブロックに分かれています

北ブロック

西ブロック

東ブロック

南ブロック

北海道大学
帯広畜産大学
酪農学園大学
北里大学
岩手大学

東京大学
東京農工大学
麻布大学
日本大学
日本獣医生命科学大学

岐阜大学
大阪公立大学
鳥取大学
岡山理科大学

山口大学
宮崎大学
鹿児島大学

JAVS支部・ブロック構成



➊支部紹介
➋支部長から新入生へのメッセージ



東ブロック

日本獣医生命科学大学
①日獣支部長、2年久米将太郎です！ JAVS以外では軽音
部に所属しており、ギターを弾くのが趣味です！ 日獣
はJR武蔵境駅から駅近で好立地、大学の周りで大体のも
のは揃います^ ^ 歴史ある校舎もあり開放感のあるキャ
ンパスです。校内ではよくワンちゃんがお散歩している
姿を見かけ、学生みんなが動物好きというとっても素敵
な大学です
②JAVSへようこそ！日獣支部は規模も大きくみんなの仲
がとてもいいです！

麻布大学
①100名ほどの支部員がいる大所帯の支部です！
北里1年生との合同新歓、運動会、研究室紹介、学祭の
出店などなど、麻布支部主体のイベントも多く開催して
います！都市部と郊外の良い所を兼ね備えたアットホー
ムなキャンパスで、優しい先輩方と一緒に楽しく活動し
ています。
②19thでは、麻布大学の他学科や他サークル、相模原市
の地域コミュニティなど様々な方と協力しながら、獣医
学生が新たな「人」や「学び」と出会えるよう、そして
JAVS 20周年を盛り上げていけるよう活動していく予定
です！ ぜひJAVSに入って、興味のあるイベントから参
加してみてください

日本大学
①こんにちは！日大支部です！日大支部は規模が大き
く常に100人前後の支部員がいることでいつも賑やか
なことが特徴です！また、支部イベントも多く開催し
ており、BBQや鍋パにはいつもたくさんの参加者が参
加して楽しく活動しています。みんな仲良しで楽しい
日大支部を今年もよろしくお願いします！
②新歓イベントを新入生向けに開催するので、その際
はご参加をお待ちしております！

東京農工大学・東京大学
①農工支部は他の支部と比べて人数が少ない分、支部
員の距離が近いです！！支部内での親睦会はもちろん、
日大、日獣との交流会も開催してます！府中に遊びに
きたときは、競馬場ご案内しますよ
東京大学は農学部キャンパス内にハチ公と上野栄三郎
博士像があります。農学部資料館にはハチ公の臓器が
展示されています。

①支部長（東ブロック統括）による支部紹介
②支部長（東ブロック統括）から新入生にひとこと！

①こんにちは、東ブロックです！ 現在東ブロックでは、6年生を送り出す会である「情熱のバトンタッチ」
や、1年生の新歓である「東ハロベテ」を開催予定です♪その他にも、バードウォッチングを兼ねたグランピ
ングなど皆が楽しめる＆仲良くなれるイベントを計画中です！皆さんも「これやってみたい！」というのが
あればどんどんリクエストしてください！
②全国各地の獣医学生と友達になれるのがJAVSの醍醐味です！積極的にイベントに参加して、どんどん友達の輪
を広げていってくださいね！^ ^





南ブロック
南ブロックは去年鹿児島でハロベテを行いました。1日目はレクリエー
ションやバーベキュー、2日目は水族館に行って交流を深めました。

鹿児島大学

宮崎大学

山口大学

②遊びとバイトと勉強の三立が
肝！楽しい学生生活になりますよ
うに！

①宮崎はのんびりした土地で、自
然と朗らかなメンバーが集まって
います。海と山に囲まれた大学で
スローライフを満喫しています！

①鹿児島支部は現在11人で活動してお
り、少人数で仲が非常に良いです。
イベントを開催したり参加しようと

積極的に頑張ってます！

②色んな事に挑戦し、色んな人
との出会いを広げてほしいです。

①山口支部は多くの温泉や足湯が
存在する観光が盛んな賑やかな土
地で少人数でいきいきと活動して
います。

②ぜひJAVSに入ってJAVSのイベン
トに積極的に参加してください！

①支部紹介
②支部長から新入生へのメッセージ



全国イベント紹介

6月
鳥取砂丘鬼ごっこ

8月
夏大会

西ブロックイベント！
鳥取砂丘でビーチフラッグや
鬼ごっこをするという、

一生に一度は参加してみたい
イベント。

こんなことたぶん
大学生のうちにしかできない。

JAVSの原点であり最大規模の
イベント！

JAVSはこの夏大会から発足されました。
去年は1泊2日の大阪開催で、

講演会とワークショップ、レク、
キャンプファイヤー、野外炊飯など

学びと遊び盛りだくさんの
2日間でした！

4月
各支部新歓
新歓講演会＆交流会

5月
各ブロック
Hello Veterinary 
World!!

獣医師の方のご講演と
ワークショップは

とても勉強になります！
新入生が初めて他大生と
交流できるイベントでも
あります。遠方の方は
オンライン参加も！

北・東・西・南の
ブロックごとに開催される

新歓イベント！
ここで出会った人とはきっと

長い縁になるはず。

JAVSでは1年を通して全国各地でイベントが開催されます！

ここでは2023年度の1年間をベースにイベントを紹介していきます

太文字のものは全国規模の大きなイベントです！

支部ごと、ブロックごとのイベントでも、多くの他大生が参加しています。

ここに載せきれなかった他の対面イベントや、オンラインの講演会、セミナー、

交流会イベントなどもあります！

※イベント、およびその実施は変更になる場合があります。



12月
日大鍋パ

2月
雪まつり

３月
情熱のバトンタッチ
北里相模原追いコン

9月
岩大わんこそば
大会

11月
動物感謝デー

去年から始まった
岩手支部主催のイベント。

わんこそば、意外と
お腹いっぱいになって

あんま食べられないらしい…
今年も開催予定だそうです。

挑戦者求ム！

全国から会員が集まるイベント！
動物感謝デーというイベントの運営を

JAVSがお手伝いしてます！
みんなでわいわいしながら

お仕事してれば自然と仲良くなれます。
たくさんのお散歩わんちゃんが
来るのも嬉しいポイント。

日大主催の鍋パ。
食材をめぐってゲームして

楽しくて美味しい
あったまるイベントです。

あの有名な雪まつりではなく、
北ブロック主催の

JAVSの雪まつりです。
冬の北海道で雪遊び
してみませんか？

北海道旅行も楽しめちゃう！

国試を突破し就職先が決まった
6年生の、学校生活や就職に

ついてのお話が聞けるイベント。
レクもあります！

楽しみながら将来について
考えられる機会です。

北里生は2年生になると
相模原から青森の十和田に
キャンパスが変わります。

北里の1年生を
温かく送り出そう！



局とは？
・JAVSの理念や活動を外部（先生方や企業の皆様）に発信する
・海外の獣医学生との交流の機会を設ける
・活動のための資金を集め、運用する

このようにJAVSの活動の運営を行うのが『局』です
外務局・IVSA-J局・事務会計局の3つがありますが、どの局に入っても
素敵な仲間と出会い、将来に活かせるような様々な仕事を経験できます
次のページから各局の主な活動内容を紹介していきます
局員の募集は『秋』に始まるので、少しでも興味がある方は周りにいる
局員の先輩の色々な話を聞いてみてください！

【JAVS組織運営図】



外務
局・外務局とは

JAVSを外部に向けて
アピールする局
JAVSの顔とも言える
・局単位のイベントなど、その他の局の推しポイントは
全国の獣医学生や企業さん、獣医師さんなど、
世の中にJAVSを広め、より良い関係を
築き上げることが目的です。
SNSやHPの運用等を行う広報部門、
賛助会員様や外部の方々とやり取りをする渉外部門に
分かれて活動しています。

・新入生に伝えたいこと
デザインに興味がある人や、SNS、HPを
運用してみたい人、企業の方や獣医師さんと
関わりたい人におすすめ！

一緒に活動できるメンバーを待っています！
問い合わせ:javs.gaimkyoku@gmail.com



JAVSのお金の管理、
イベントの金銭面含む運営のサポートを行っています！

事務会計局

Q.その他、新入生に何か伝えたいことがあれば、記入お願いします！

Q.局単位のイベントなど、その他の局の推しポイントを教えてください！

年に1回、「局旅行」を行っています！
これは普段地道にJAVSを支えてくれる局員の皆様を労おうの会です！
昨年は夏休みに愛知県へ行き動物園や水族館、名古屋城などを楽しみました！

Q．局の役割の概要を教えてください！

Q．何局ですか？

事務会計局です！

事務会計局に入れば、普段は中々知ることが出来ない「組織の中のお仕事の動き」や
Excelなどのスキルが磨ける他、JAVSの様々なイベントに関われちゃいます！
事務会計局は、JAVSの裏方として日々頑張っている為、
一部JAVSに予算を出して頂き、年に1回局旅行を行っています！
局としては唯一の対面イベントなので、局員のお仕事のモチベになっています！
是非会計局で一緒にJAVSを支えて行きましょう！

事務会計局

愛知観光

～局紹介～



IVSA-J局
IVSA-Jとは
「J」はJapanのJ。世界中にあるIVSAという

獣医学生の団体とつながっています。

イベント
局単位ではIVSA局員で旅行する、春ミーティングが行われます。

推しポイント

年に１度のphysical Exchange、海外からの留学生の受け入れの 調整、国内の

獣医師の方の講演会開催、海外で働いている獣医師の方へのインタビューに

加え、海外のドクターが招かれた講演会への参加や、海外の獣医学生とIVSA

内の委員会への参加があります。海外の動物保護ボランティアの情報も流れて

きます。

‐どれも自分が気になった時に、

自分のキャパシティに合わせて参加できる！‐

気になったら始めるしかない！

一歩踏み出せば世界が広がりますよ。

幹部もサポートするので是非参加してみてくださいね！



⼩動物臨�を�した理由

⼩動物臨�の�⼒

 ⼩�⽣の時に���が⼤�きでした。⽝や猫も�きだった為、

�来動物に�わる仕事をしたいと思ったのが獣�師を��したき

っかけです。また、中�2年⽣の時に東⽇�⼤�災が�こり、野
良猫の�が異�に�えたり、��⼒発電の��で�が��せざる

を得なくなったりと�々なことが�こりました。その�果、�を

あげる�がいなくなり、⽜が��してしまうことも�くあったそ

うです。�間を助ける⼀�で、動物を⾒�しにするのは�うと�

じ、�来地�などの災�があった時に何か⾏動できる獣�師にな

りたいと思っています。

 ⼩動物臨�を�した理由の1つはたくさんの�い主さんとコミ
ュニケーションを�れること、もう1つは体を動かす仕事だから
です。⼤動物臨�だと1つ1つの��さんとしかコミュニケーシ
ョンを�ることができません。また、研��だと黙々と研�を⾏

うことになる為、�には�わないと思いました。3つ⽬の理由と
して、��動物を�いたいと思ったことが挙げられます。�布⼤

�では3年⽣から研��に�属しますが、臨�に⾏きたいと�
え、⼤動物も⼩動物も�ぶことができる臨����研��に�属

しました。さらに4年⽣からの��を�して、⼩動物臨�に�む
ことを決めました。⼤動物と⼩動物の�いは、どこまで�療をす

るのかのゴールが異なる点です。そのギャップがあるため、��

に⼩動物臨�を�びました。

⼤�でしておいて良かったこと

��の⽬標

 3つあります。１つ⽬はリゾートバイトなどの泊まりこみバイ
トをすることです。�業�は�期的な休みは�れなくなる為、�

⽣の内にしかできない⼀⽣の思い�になりました。�は、5年⽣
の2，3⽉にスキー場でリゾートバイトをしていました。2つ⽬は
���⾏に⾏くことです。�く知らない⼟地に⾏って、知らない

�と�わるなど、�めての��をたくさんすることが必�だと思

っています。�⽣の��として良い思い�になるはずです。3つ
⽬は、オープンキャンパスのお⼿�いをすることです。獣��⽣

になろうとした理由や、⾃�が�どんなことをやっているかを�

�⽣に�すことで、⾃�が⼤�⽣活をダラダラと�ごしていない

かを⾒つめ�すきっかけになると思います。⾃�がしてきた��

を�すことも良い��になります。��は��する�度にして、

その代わりにこれまで�べたことやサークルなどの⼤�⽣にしか

�来ないことをやった�が良いと思っています。

OB・OGインタビュー①
パウル 快 �
・ご�属（ご�歴）

�布⼤� 2023年�

⇒株式��JPR�� プリモ動物���⽊�1に�属

・JAVSでの��

13期 �布��副���

    ＋��局局員（��）

14期 �布�����

15期 副��

 1つ⽬は動物の�気を�して、�い主さんの不�を拭えること
です。２つ⽬は、�い主さんが気づかないことを獣�師が気づい

て�えることで、��してもらえることにやりがいを�じます。

そして、ワクチンを打つ�の、�⽝や�猫がとても可愛いです。

�い主さんとお�しすることがとても�しいのも�⼒の1つで
す。

 ��3年間は、�働いているところで⼀�前の獣�師になるこ
とです。�い主さんや働いている�から�頼されて、�療ができ

るようになりたいです。��5年〜10年で、災�が�こった時に
獣�師�と協⼒する等、災�獣�療を�えたいと�えています。

また、動物たちを助けることができるように、動物への�療や�

災地の�染�の�⽌まで⼿を�ばすことができればいいなと思っ

ています。さらに、同⾏��してきたペットに�し、���で何

が�来るのかを模索中です。

・動物��デーでの��

2019 副�員�

2020 �員�（オンライン開�）

2021 �問（オンライン開�）

2022 ���問

JAVSに�ってよかったこと
 動物��デーで、獣�師�の�との⾯識が�来ることです。も

し��局に�れば、�業の�などとも�がりを持つことが�来ま

す。�来、獣�師�と協⼒したいことがあれば、�ぐに電�で相

�することもできます。災�獣�療は⼀�の⼒では何もできませ

ん。獣�師�の�や他の獣�師と協⼒して団体を作り、��な⽬

標をもって災�獣�療をしたいと�えています。他には、JAVS
に�って、同�代だけではなく�の�がりが�来たことも良かっ

たです。6歳離れた年上の先�や��とも�わることが�来まし
た。

��⽣、上�⽣にアドバイス・メッセージ

 �でゴロゴロする時間を減らして、何か⾏動する時間を�やし

た�がいいと思います。⼤�は暇になる時間が�いですが、その

時間はとても貴重な時間です。その時間を使って、��を�さず

に�回りをして、コスパの�いことにも挑戦して⽇々を�しく⽣

きてください。その時間の�やし�は、バイトでももちろん良い

と思います。�は、��きるのが苦ではなかったので、�6時か
らバイトに⾏き、そのまま9時から授業を受けていました。授業
が�わったら、JAVSの仕事をしたり��をしたりして早めに�
て、早く�きる⽣活を�っていました。��くに�ることがあっ

ても、�は�くとも8時には�きていました。休む時間は、⾃�
の�きなことをしていました。

 ⼤�⽣のうちに精�的な体⼒や��などを�える体⼒、�体的

な体⼒をつけるべきだと思います。JAVSやオープンキャンパスの
��で��⼒を�ったり、サークルなどで体⼒をつけておくとい

いと思います。



現在のお仕事について

当時の⼤�⽣活について

 �はアメリカの国立�⽣研��でポストドクターとして�⽣�

であるトキソプラズマの研�をしています。研�⽣活は⼤�でや

るような��や�業研�の��をイメージしてもらえるとわかり

やすいかもしれません。また、その研�成果を論�にすることや

��で発�することもありますね。この仕事の⾯⽩いところとし

ては、まだ�も�らかにできていないことを科�的に��するこ

とができることだと思います。国�的に仕事ができるのも⾯⽩い

ところですね。�は性�的にいろいろな国の�と�すのが�きな

ので、��の�と研�できることは�しいです。

獣�、獣�業界の良いところと��点

JAVSに�って良かったこと、思い�

 獣�はとにかく�択�が�くて�んな仕事ができるのは良いと

ころですよね。JAVSの知り�いでも��員として働く�や中には
�業する�もいて、�々な�野で�く活動できるのはすごく良い

と思います。⼀�で、⽇�はカリキュラムが�し臨��りで臨�

��の科⽬とのバランスが�れたらいいのかなと思います。臨�

��の�を�している�⽣さんがやりたいことをもっと簡単に⾒

つけられるようになってもいいのかなとも思いますね。

OB・OGインタビュー②
�川 ���
・ご�属（ご�歴）

２０１４年⼤��立⼤� 獣��科�業 内科��� 

同年 ��⼤��⻭薬���研�科 �⼠���期��

  ���染���制��専攻 ����野 

２０１８年同上�了

同年 アメリカ国立�⽣研�� 

National Institute of Health, Visiting Fellow

現在に�る

 １〜３年の時はバイトをして��前は��、レポート作成をす

る⼀�的な⼤�⽣活だったと思います。ちなみに当時は�理�が

�しくて苦⼿でした(笑)。その�はJAVSで活動することも�かっ
たと思います。４年⽣��は内科研��に�属してそこから研�

�メインの⽣活になっていきました。ですが、５，６年では臨�

が⾃�にとって⼀�やりたいことではないと思うようになり、研

��の先⽣に�可を�って他の�⽣が��に�ている間に英�や

他の科⽬を��させてもらうこともありました。

 知り�い、友�がいろいろな⼤�にできるのが⼀�良いところ

ですね。獣�は狭い業界で、どこの�野で働いていてもJAVSの知
り�いがいるので、みんなが��っている�が⾃�にとっても良

い刺�になりますね。思い�としては夏⼤�が⼀��しかったで

すね。夏⼤�は�流がメインでそこで知り�いが�構�えまし

た。当時は�⼤�というのもあって、そこでは��メインの��

が�かったですね。それと、獣��という��イベントが当時あ

って、知り�いや先�がバンド�んで��していて⾯⽩かったで

すね。あと、�は当時��局に�属していました。��局は��

�しくて⼤�ですが、局のみんなと⾏った���⾏はとても�し

かったです。局に�るのは�鮮で良い��になると思います。

獣��⽣が�やるべきこと

 これは�それぞれでもありますけど、�に��年ではまずは留

年しないことが⼀�⼤事だと思います。��期間はしっかり��

��に�中して��のない時は友�と�んだり、⼤�⽣でしかで

きないことをするのがいいと思います。それこそ��に⾏くのも

いいと思いますよ。�⽣時代に��に⾏くと刺�を受けることが

�いです。�も�⽣時代によくタイやインドに⾏ったことがあっ

て、��の�染�に�味を持ったのはその時でした。��に⾏っ

た��は�の研�にも活きているなあと�じています。

研�者になったきっかけ

�は動物が�きという理由で獣��科に�り、��は動物�の獣

�師になりたいと思っていました。ですが、４年⽣の�ん中くら

いまで�路については決めきれていませんでした。臨��の研�

�である内科研��に�りましたが、臨�よりは�業論�のテー

マでもあった�⽣��の�が⾯⽩いと思うようになり、それが�

にとってのきっかけでした。

獣��⽣におすすめのアルバイト

 �は�⽣の時��師と���師をしていましたが、やはり時間

を上⼿くコントロールできるバイトは良いと思います。獣��⽣

は授業や��も�いので時間に��が利く�がいいですよね。�

来臨�に�みたい�は動物��でバイトする�もいると思います

が、動物��でバイトするかはみなさんそれぞれの�みで良いと

思います。

�⽣�の⾯⽩いところ

 サイズの⼤きい�⽣�がどのようにして動物や�に��してい

るのかが⾯⽩いところだと思います。また、現代は��が発�し

ているのにも�わらず「マラリア」が�に⼤きな��をもたらし

ていることに�味を持ちました。��では�⽣���がまだまだ

��なので若い�が盛んに研�に励んでいます。



JAVS会員に聞いてみた

アンケート企画
全国のJAVS会員を対象にアンケートを行いました！

回答してくださった会員の皆様、ご協力ありがとうございました！

Q1.JAVSはどこで知りましたか？

Q2.JAVSに入った理由は何ですか？

Q3.所属ブロックはどこですか？(北里大学は東ブロックを選択)

22%

42%

28%

8%
北ブロック

東ブロック

西ブロック

南ブロック

東ブロックには６大学が含まれてい
るため、東ブロックが全ブロック中最
も多いという結果になりました！



北・東ブロック

9%
4%

22%

13%
9%

13%

26%

4%

酪農学園大学

岩手大学 麻布大学

北里大学 東京農工大学

日本獣医生命科学大学 日本大学

Q1.所属の大学はどこですか？ Q2.何年生ですか？

44%

35%

17%

4%

1年生 2年生 3年生 4年生

Q3.何年生で入会しましたか？

0 5 10 15 20

夏大会

動物感謝デー

ハロベテ

北ブロック交流会

動物園ツアー

日大鍋パ

北里追いコン96%

4%

1年生 2年生

Q4.おすすめのイベント！

動物感謝デーを選んだ理由
●全国イベントで、特に1年生は初めて運営側
に回ることができるイベントだから！

●会長などは特に獣医・動物協会のトップの
方々と密にお話できる機会があるから。

Q5.充実度1位のイベントは？

41%

59%

夏大会 動物感謝デー



西・南ブロック

77%

15%

8%

岡山理科大学 鹿児島大学 宮崎大学

Q1.所属の大学はどこですか？ Q2.何年生ですか？

38%

31%

8%

15%

8%

1年生 2年生 3年生 4年生 5年生

92%

8%

1年生 2年生

Q3.何年生で入会しましたか？ Q4.おすすめのイベント！

0 2 4 6 8 10

夏大会

動物感謝デー

ハロベテ

砂丘鬼ごっこ

西ブロックMTG

グラフタイトル

夏大会を選んだ理由

●とにかく沢山の人と交流して
JAVSの魅力を感じることが出来
たから。
●参加人数が多いから！
●お泊りがワクワクする！

31%

44%

19%

6%

夏大会 動物感謝デー

ハロベテ 砂丘鬼ごっこ

Q5.充実度1位のイベントは？



個別アンケート

Q1.JAVSに入って良かったことはありましたか？
●全国に友達が出来た！

●大学や学年を超えて交流できることで、これ
から将来のために何をすれば良いか明確に
なったり選択肢が増えたりした。

●交友関係が広がること！色んな人と出会え
る！

●現役で働く獣医師の方のお話を聞く機会が
たくさんある。
●他大学に友達ができ、視野が広がった

Q2.JAVSに入って意外だと思ったことはありましたか？

●会員数がとても多かったこと
●ブロックや大学によって文化が違うこと

●先輩後輩の壁がないこと。いい意味で気
軽に話すことが出来る！

●獣医療関係の企業様や獣医師の方と連
絡を取ることがある

●学生だけで運営していること

Q3.JAVSに入って何か弊害はありましたか？

●交通費や宿泊費などのお金がかかること

●お金や時間が掛かるため、地方大学は全国イベ
ントに参加しづらいこと…

●南ブロックの人数が少ないので自分で盛り上げる
必要があるところ



まずは、１９期新歓冊子の作成・発行・
配布にあたり、ご協力を賜りました協賛会
員の皆様、ならびにインタビューを通して
我々獣医学生へ向けてお話をしてくださっ
たJAVSのOB/OGの皆様に厚く御礼申し上
げます。また、資料収集のためにアンケー
トにご協力くださった学生会員の皆様、新
歓冊子の編集に携わってくれた外務局広報
部門員の皆さんにも、この場をもって感謝
申し上げます。

昨年度から新型コロナウイルスの影響に
よる活動の制限が徐々に緩和され、以前の
活気が取り戻されつつあります。私たち外
務局広報部門は今後ともJAVSの活動や魅
力の発信源であり続けると同時に、JAVS
内外を繋ぐ架け橋としても尽力して参りま
す。これからも引き続き私たちJAVSの活
動に目を向けていただけますと幸いです。

19期外務局広報部門長
宮本 果奈

ー謝辞ー
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